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— SANTA MARIA DEGLI ANGELI —

ALLA VIGILIA del primo Con-
siglio della nuova legislatura,
Claudio Ricci festeggia, Giorgio
Bartoloni attacca.
Il sindaco Ricci e la coalizione
che lo ha portato al successo cele-
brano oggi la vittoria al primo tur-
no; al 3T di Santa Maria degli An-
geli, alle ore 18, è in programma
la festa per ringraziare gli elettori.
Non sta a guardare Giorgio Barto-
lini che, insieme a Emidio Fioro-
ni e Simonetta Maccabei, consi-

glieri del sua raggruppamento,
torna ad attaccare sul comparto
del santuario: dopo la querelle sul-
la piazza ora è la volta del parcheg-
gio al servizio della Basilica e del-
la cittadina della Porziuncola.
Bartolini, Fioroni e Maccabei
hanno presentato un’interpellan-
za relativa al mancato trasferimen-
to al Comune, da parte dei Frati
Minori della Porziuncola, di una
porzione del parcheggio (per un
totale di 112 posti macchina) co-
struito con i finanziamenti statali
per il Giubileo, posto nelle vici-
nanze della Domus Pacis e via
Los Angeles; trasferimento previ-
sto in base a una convenzione fir-
mata.
«Nonostante tre richieste in meri-

to, fra inviti e solleciti, tra il 2008
e il 2010, nessuna risposta è venu-
ta dai frati — evidenziano Bartoli-
ni, Fioroni e Maccabei —. Voglia-
mo sapere se l’inattività dell’am-
ministrazione sia dovuta a decisio-
ni scaturite nell’ambito del Comu-
ne nell’ultimo periodo o a noncu-
ranza da parte dei frati e cosa si in-
tende fare per vedersi riconosciu-
to il suo diritto».

UN ALTRO TEMA caldo solle-
vato dall’ex sindaco e già vicesin-
daco nella più recente legislatura,
sempre relativo al rapporto fra
l’amministrazione municipale e

la comunità francescana angela-
na. «Questa controversia, infatti
— aggiungono i bartoliniani —,
si aggiunge all’altra scaturita
dall’intenzione di Lunghi e Ricci
di cedere il sagrato della Basilica
di proprietà del Comune ai frati
di Santa Maria degli Angeli, che
tante polemiche ha innestato in
campagna elettorale. Infatti è sta-
to individuato in questo atto, ol-
tre che un danno erariale, anche
una probabile futura recinzione
dei giardini, in base ad un proget-
to presentato dai frati già il 18 no-
vembre 1999, che la popolazione
non vuole».

Maurizio Baglioni

— ASSISI —

I BAMBINI della scuole primarie dell’Isti-
tuto Comprensivo Assisi 1 raccontano Mo-
zart. «Il genio nascosto», realizzato dalle pri-
marie Sant’Antonio di Assisi e di Rivotorto,
sarà proposto martedì 7 giugno (per la
Sant’Antonio) e mercoledì 8 giugno (per Ri-

votorto), sempre alle ore 21, al Teatro della
Pro Civitate Christiana di Assisi.

L’IDEA È SCATURITA dalla lettura del
libretto dell’operetta «La parrucca di Mo-
zart» di Lorenzo Cherubini, in arte Jovanot-
ti; lo spettacolo, con canti e parti recitate, sa-

rà la sintesi del laboratorio di musica sceni-
ca, condotto dall’insegnante di musica Giu-
lia Rinaldi in collaborazione con le docenti
dei due plessi, in cui ogni singolo bambino
ha sperimentato, narrato, improvvisato, con
il corpo e con la voce,  sensazioni ed emozio-
ni e si è espresso liberamente alla ricerca del-

la propria genialità in un contesto di
coralità e di appartenenza.
Così «Il genio nascosto» racconta il grande
genio di Mozart, conosciuto e vissuto dai ra-
gazzi attraverso un linguaggio accessibile e
accattivante, simpatico e coinvolgente.

M.B.

Assisi «Il genio nascosto», spazio all’attività dei bambini dell’Istituto Comprensivo

di SUSI FELCETI
— TODI —

IL VECCHIO ospedale cittadino è definiti-
vamente chiuso. Da ieri cartelli affissi sul
portone della struttura di Porta Romana in-
formano che il servizio prelievi del sangue,
quello di guardia medica ed il Cup — gli
unici al momento attivi — sono accessibili
dall’ingresso posteriore, quello dell’ex
pronto soccorso. Una decisione — quella
della chiusura dell’ingresso principale di

via Giacomo Matteotti — che non è passa-
ta inosservata all’utenza e agli amministra-
tori, che nella persona del vicesindaco Mo-
reno Primieri si è affrettata a scrivere una
lettera al presidente della Regione Marini e
al direttore dell’Asl Legato. «Sinceramente
— afferma — ritengo la scelta di far accede-
re l’utenza da via San Filippo assai poco op-
portuna. Si tratta di un ingresso scomodo
per i pedoni, nonché degradante per la zo-
na di via Ulpiana e lesivo per tutte le attivi-
tà commerciali ancora presenti, che sono

costrette a resistere nonostante la crisi eco-
nomica colpisca tutti i settori». Il vice di
Ruggiano non condivide la decisione della
direzione dell’Asl e chiede che si torni sul-
la decisione della chiusura del portone di
via Matteotti «al fine di garantire una sicu-
ra fruibilità dei servizi presenti e di evitare
di penalizzare ulteriormente le attività
commerciali». Al di là della chiusura
dell’accesso principale, quello che preoccu-
pa di più è che non si conoscono tempi e
modalità di riutilizzo della vecchia struttu-

ra. A tutt’oggi non si sa quando gli uffici ed
i servizi dell’Asl saranno trasferiti a Porta
Romana e ciò contribuisce ad aumentare le
preoccupazioni dei commercianti della zo-
na che hanno gravitato intorno alla struttu-
ra ospedaliera. Deve essersene resa conto
anche l’amministrazione comunale, visto
che Primieri nella lettera inviata a Regione
e Asl sollecita anche «ogni veloce azione
per lo spostamento degli uffici del distretto
sanitario di via XXV Aprile e dello Zodia-
co nella sede del vecchio nosocomio».

SANTA MARIA PRESENTATA UN’INTERPELLANZA

Il ‘giallo’ del parcheggio
Bartolini accusa Ricci
«Perché i frati non concedono l’area al Comune?»

— BASTIA UMBRA —

L’ATLETICA bastiola tor-
na protagonista anche a li-
vello nazionale, grazie ai
giovani della società
Athlon. Un gruppo di atleti
staffettisti, che ha parteci-
pato alle selezioni svoltesi
a Orvieto, ha conquistato
un ottimo risultato nella
staffetta 4 X 100 Mt, riu-
scendo a qualificarsi per i
campionati italiani, in pro-
gramma a Torino il prossi-
mo 25 giugno. Sarà l’unica
società di atletica umbra a
rappresentare la regione ai
nazionali di Torino. Gli at-
leti che hanno fatto un tem-
po di 42”36 sono gli staffetti-
sti Luca Santucci, Fabio Fa-
laschi, Giovanni Cinque-
grana e Luca Ascani, con
un tempo straordinario dan-
do loro il diritto alla parteci-
pazione al campionato az-
zurro. Una grande soddisfa-
zione per la società del pro-
fessore Claudio Lazzari,
l’Athlon, che è ‘in pista’ da-
gli anni Ottanta e oggi con-
ta 130 atleti dai più piccoli
ai master 35, che per la pre-
parazione frequentano gli
impianti di atletica del Co-
munale e sono sempre più
presenti alle competizioni
di tutti i livelli.

IN VETRINA
Gli atleti del club di Bastia

— BASTIA UMBRA —

SI È ANCORA in attesa che, con
la realizzazione di una nuova se-
de, moderna ed accessibile anche
ai disabili, la biblioteca comunale
diventi il fulcro delle attività cul-
turali del comune. E’ dato ormai
per imminente la presentazione
del piano di ristrutturazione
dell’area ex mattatoio dove, al po-
sto dei volumi del centro macella-
zione in disuso da una cinquanti-
na d’anni, sia realizzato il polo cul-
turale della città. Intanto, si va
avanti con lo sviluppo di progetti,
vecchi e nuovi, che saranno pre-
sentati domani alle ore 17 nella
Sala del Consiglio comunale della
Residenza municipale. Al centro
dell’incontro i progetti «Nati per
leggere» e «Biblioteca… che bel-
lo», messi a punto dall’assessorato
comunale alla Cultura. Il filo con-
duttore di queste iniziative è la
promozione alla lettura, coinvol-
gendo tutte le fasce d’età — dai
bambini di sei mesi alle scuole su-
periori, dai giovani ai pensionati
—. Il Comune di Bastia ha opera-
to attraverso il settore Cultura e la
Biblioteca comunale con varie
manifestazioni di promozione di
lettura a voce alta per i bambini
più piccoli e incontri settimanali
in biblioteca con gli anziani. Han-
no collaborato la Regione
dell’Umbria, l’Abi (Associazione
biblioteche italiane), l’Asl 2 e la
Scuola d’infanzia ‘Umberto Fifi’
di Borgo I Maggio, che ha elabora-
to un progetto con la Biblioteca
Comunale. All’incontro di doma-
ni, dopo i saluti del sindaco Stefa-
no Ansideri, sono previsti gli in-
terventi dell’assessore alla cultura
Rosella Aristei, del dirigente ser-
vizio Beni culturali della Regione
Umbria Paola Gonnellini e del di-
rigente del centro Salute di Bastia
Asl 2 Gentili.

TODI IL VICESINDACO PRIMIERI SI APPELLA ALLA REGIONE: «COMMERCIANTI PENALIZZATI. LA ZONA DI SAN FILIPPO NON SODDISFA»

Chiude l’ingresso principale del vecchio ospedale: è polemica

BATTAGLIERI
Al centro Giorgio Bartolini duranta la conferenza stampa

GIORNATA INTENSA
Il primo cittadino
festeggia l’elezione-bis
con i cittadini

BASTIA UMBRA

La società Athlon
protagonista
con i suoi giovani
della staffetta
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Polo culturale,
c’è in cantiere
un nuovo piano
per la ristrutturazione


